

Bärnbach. (Schadenfeuer.) In der Nacht vom Sonntag auf Montag nach 2 Uhr früh erscholl Feuerruf. Das Wirtschaftsgebäude Hochregist Nr. 43 des Besitzers Franz Färber in Bärnbach stand in hellen Flammen. In rascher Folge erschienen die Feuerwehren von Bärnbach, Stadt Boitsberg, Piber und die Werksfeuerwehr Hödlgrube. Wegen Wassermangel konnten die Wehren jedoch nicht in Aktion treten, so daß das teilweise aus Holz gebaute und mit Ziegeln gedeckte Gebäude bis auf die Grundmauern niederbrannte. Ein Opfer der Flammen wurden noch ca. 2000 kg Stroh, 800 kg Heu, 1 Dreschmaschine, 1 Futterschneidmaschine, 1 Handmühle, 1 Getreidewinde, 1 Wagen und verschiedene andere landwirtschaftliche Geräte. Das Gebäude hat einen Schätzwert von 7 bis 9000 Schilling, die Versicherungssumme beträgt 8000 Schilling. Die Brandursache konnte noch nicht aufgeklärt werden; möglich ist eine Selbstentzündung. Da das Gebäude einschichtig lag und meistens unversperrt war, diente es herumziehenden Personen und Liebespaare als Unterkunft, so daß der Brand auch durch unvorsichtiges Gebaren mit Zündhölzchen oder durch Rauchen entstanden sein kann.